



川崎校だより

第1号

柴田農林高等学校川崎校

令和5年7月24日

令和5年度始業式・入学式

新入生21名を迎え、全校生徒64名で新年度がスタートしました。4月10日(月)、午前9時から新任式・始業式が行われ、午後1時30分から入学式が挙行されました。入学式では、呼名されたときに新入生ひとり一人が立派に返事をしていたのが印象的でした。新入生の目は、期待に満ちあふれていました。これから、川崎校で充実した高校生活を送ってほしいと思います。



対面式

4月11日(火)生徒会執行部が中心となって、対面式が行われました。柴田農林高校川崎校の生徒と岩沼高等学園川崎キャンパスの生徒が一堂に会し、学校行事や先生方全員について動画やスライドで相互に紹介しあいました。



1学年ホームルーム合宿

4月12日(水)、4月13日(木)、HR合宿が行われました。気仙沼市東日本大震災遺構(旧気仙沼向洋高校)に行き、志津川自然の家に1泊しました。

入学して間もない生徒たちは、学習活動や交流活動を通してお互いのことを知り、仲を深めていく様子が見られました。昨年度の卒業生が、1年生のために作成した「川崎校の学校生活」についての動画を視聴し、これからの学校生活についてイメージをもつことができました。



楽天イーグルス観戦

5月11日(木)楽天モバイルパーク宮城で楽天イーグルスの試合を観戦しました。生徒たちにとって貴重な経験となりました。楽天はオリックス相手に快勝し、大満足の試合内容でした。また5回裏終了時の学校対抗リレーでは準優勝に輝き、川崎校の名前を東北中に轟かせました。



第1回防災訓練

5月18日(木)川崎校&川崎キャンパス合同での防災訓練が行われました。

緊急地震速報音の後、訓練開始しました。今回は「地震→火災」の順の訓練でした。避難の後、代表が実際に消火器を使っての消火を体験しました。



1年生植樹ボランティア

6月9日(金)1学年の生徒と川崎第二小学校の3・4年生の皆さんと合同で、岩沼にある「千年希望の丘」で植樹活動を行いました。この樹木が生長することで、何百年もの間津波から私達を守ってくれます。生徒たちは、いきいきと小学生との交流を楽しんでいました。



仙南総体 結果報告

【卓球部】	女子	個人戦シングルス出場
【ソフトテニス部】	男子	個人戦・団体戦出場
	女子	個人戦・団体戦出場
【バスケットボール部】	男子	出場
【陸上競技部】	男子	5000m競歩 1位
	女子	5000m競歩 2位、3位
	男子	ハンマー投げ 3位
	女子	ハンマー投げ 1位



県総体 結果報告

【ソフトテニス部】	男子団体、女子団体（合同チーム）	出場
【陸上競技部】	男子	5000m競歩 1位 東北大会出場
	女子	5000m競歩 7位、12位
	男子	ハンマー投げ 12位
	女子	ハンマー投げ 1位 東北大会出場

東北大会 結果報告

【陸上競技部】

男子 5000m 競歩 第1位

女子ハンマー投げ 第3位

北海道インターハイに2名出場

インターハイは、札幌厚別陸上競技場にて行われます。ハンマー投げは、8月2日に予選と決勝です。競歩は、8月3日予選、8月4日決勝です。インターハイでの活躍も期待しています。



ネット被害未然防止教室

6月21日（水）全学年向けのネット被害未然防止教室が行われました。スマホ等の使い方を間違えると恐ろしいことになる事例を示し、正しい携帯の使い方について学ぶことができました。ぜひ携帯電話を正しく使用してほしいです。



スマイル基金贈呈式

6月29日（木）スマイル基金贈呈式が1年生教室を中心に行われました。昨年度に引き続き、みやぎコープさんから資金の援助をいただき、カワサキクエストを行っていきます。1年生2年生の代表生徒1名ずつが、決意を述べました。生徒たちの活躍にますます期待です。



卒業生と語る会

7月6日（木）川崎校の4人の卒業生の先輩を招き、卒業生と語る会が開催されました。社会人（事務職、サービス業）専門学校（理学療法）大学（4年制大学）の先輩方とパネルディスカッション形式で、先輩たちの体験談を聞くことで進路意識の高揚を図ることができました。



今後の主な予定

8月23日（水）	3年進路オリエンテーション（～24日まで）
8月25日（金）	開講式、服装頭髪検査
8月28日（月）	第1回課題テスト

本校ブログではさらに詳しく学校生活を紹介しています。URL もしくは QR コードからご覧ください。

<https://kawasa-h.myswan.ed.jp/>

